

# *La validité de la pensée de José Martí est soulignée en Argentine*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 17 mai, (RHC)- À Buenos Aires, des artistes et des intellectuels argentins et cubains ont plaidé pour l'unité latino-américaine et souligné la validité de la pensée de José Martí, notre Héros National, peu avant la commémoration du 127ème anniversaire de sa mort.

Lors d'une réunion au Centre culturel de la Coopération, les membres du réseau national des Chaires d'études sur l'œuvre de José Martí, ont rendu hommage au Héros national cubain et ont convenu de la nécessité de diffuser son œuvre, défendant l'indépendance des peuples, leur intégration et le respect de la pleine dignité de l'homme.

La représentante du réseau et de l'association des éducateurs de l'Amérique Latine et des Caraïbes en Argentine, Susana Leonor González, a souligné la validité de la pensée du héros cubain ainsi que son importance pour l'analyse des événements actuels dans la région.

José Martí est mort le 19 mai 1895, à l'âge de 42 ans, mais il a laissé derrière lui une œuvre littéraire importante. « Nous lui rendons cet hommage pour nous rappeler de ce qu'il a fait et de ses enseignements » a-t-elle précisé.

D'autre part, Alfredo Saavedra, de l'Institut mobilisateur des fonds coopératifs, a remis en cause l'exclusion de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua du 9ème Sommet des Amériques, prévu en juin à Los Angeles, aux États-Unis.

José Martí, nous a mis en garde contre cela, a-t-il déclaré et il a souligné la position adoptée par le président mexicain Andrés Manuel López Obrador et le Bolivien Luis Arce, qui ont dénoncé ce fait et se refusent de participer à la rencontre.

Nous devons connaître qui sont nos ennemis et rester unis. Si l'Amérique latine le fait, elle a un grand avenir, a-t-il précisé.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/288134-la-validite-de-la-pensee-de-jose-marti-est-soulignee-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**